

Les bonnes pratiques pour la réouverture du culte

1° A l'entrée

- Deux « anges gardiens » des gestes barrières seront à l'entrée
- Un marquage au sol en extérieur assurera l'accueil « distancié » pour éviter les files d'attente
- La porte d'entrée unique sera maintenue ouverte de l'accueil à la sortie des fidèles
- Chaque fidèle, devant l'ange gardien, se lavera les mains au gel hydroalcoolique et mettra son masque. Il le portera jusqu'à l'issue de la célébration y compris sur le parvis.

2° Dans l'Eglise

- Je respecterai le sens de circulation pour ne pas croiser quelqu'un.
- Je ne m'installerai qu'aux chaises autorisées (une tolérance pour les enfants de moins de 11 ans sera laissée pour qu'ils soient proche d'un de leurs parents)
- Je ne me déplacerai pas pour saluer et je garderai mon masque.

3° Au cours de la célébration

- je suivrai les consignes pour la communion
- si je souhaite communier, je me laverai les mains au gel hydro alcoolique à « l'agneau de Dieu ».
- Je ne pourrai communier que dans la main, paume tendue.
- La quête sera faite par des paniers posés ou tendus au bout de perches. Il serait bon que vous privilégiez la quête par vos téléphones portables (application « laquete »)

4° A la sortie

- Je ne sortirai que rang par rang pour éviter une affluence.
- Je garderai mon masque sur le parvis en évitant les attroupements.